

Association des Étudiant(e)s aux Cycles Supérieurs
du Département de Biochimie de l'Université de Montréal
(AECSBUM)

Procès verbal du 2 juillet 2003

Ordre du jour

1. Adoption de l'ordre du jour
 2. Adoption du procès verbal de l'Assemblée du 18 juin 2003
 3. Président
 4. Trésorière
 5. Secrétaire
 6. Représentants à la vie étudiante
 7. Représentants à l'interne
 8. Représentant à l'externe
 9. Varia
 10. Levée de l'Assemblée
-
1. Martin Baril propose l'adoption de l'ordre du jour, Jordan Volpato seconde. Adopté à l'unanimité.
 2. Martin Baril propose l'adoption du procès verbal du 4 juin 2003, Jordan Volpato seconde. Adopté à l'unanimité.
 3. Dans l'optique du développement d'un programme d'évaluation des chercheurs au niveau des études supérieures, Martin Baril souligne qu'un système de parrain est déjà instauré à l'institut du cancer de l'hôpital Notre-Dame où la majorité des étudiants sont inscrits en Biologie Moléculaire. Ce système consiste à octroyer un parrain (un chercheur autre que le directeur de recherche) à chacun des étudiants commençant des études supérieures. Des rencontres annuelles sont ensuite obligatoires et permettent aux étudiants de discuter en toute liberté de l'encadrement fourni par leur directeur de recherche. Le chercheur doit ensuite remettre un rapport sur la relation entre l'étudiant et le chercheur. Cette méthode d'évaluation a certains avantages comparativement à l'évaluation directe avec le directeur de recherche et sera considérée lors de la réunion portant spécifiquement sur ce sujet (date indéterminée).
 4. Rien
 5. Rien
 6. Bien que la location du BBQ soit très coûteuse, l'association étudiante du bacc ne considère pas l'achat d'un BBQ pour l'instant. Jordan Volpato n'est pas allé au CVE du 30 juin qui portait principalement sur l'initiation des gens au bacc.
 7. Une réunion portant sur l'évaluation des directeurs de recherche au niveau des études supérieures se tiendra bientôt, après que Martin Primeau et Alexis Vallée-Belisle aient rencontré Luc Desgroseillers, responsable des cycles supérieurs. Un prix annuel pour récompenser l'enseignement chez les professeurs qui s'applique particulièrement à cette tâche est proposé, mais l'idée s'adresse plus aux gens du bacc et ne nous concerne pas particulièrement.

8. Le document d'incorporation nous a été renvoyé par le gouvernement. Nous avons effectué les modifications (très mineures) et le tout sera renvoyé la journée même. La date limite de la réservation de la dénomination AECSBUM était le 1^{er} juillet et on espère ne pas avoir de problème en raison des corrections demandées qui nous ont retardés.
9. Rien
10. Nicolas Doucet propose la levée de l'Assemblée., Martin Primeau seconde.
Levée de l'Assemblée.